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Antwort der Landesregierung auf eine Kleine Anfrage zur schrift-
lichen Beantwortung 
 
 
 
 
Abgeordneter Rüdiger Erben (SPD) 
 
 
Zulassung zum Aufstieg in die Laufbahngruppe 2 des Polizeivollzugsdiens-
tes (II) 
 
Kleine Anfrage - KA 6/8283 
 
Vorbemerkung des Fragestellenden: 
 
Unter dem Datum vom 20. März 2014 beantwortet die Landesregierung die Kleine 
Anfrage Zulassung zum Aufstieg in die Laufbahngruppe 2 des Polizeivollzugsdiens-
tes (KA 6/8255) und benennt die Anzahl der Polizeivollzugsbeamten, die in den Jah-
ren 2006 bis 2013 für den Aufstieg in die Laufbahngruppe 2 zugelassen wurden. 
 
 
Antwort der Landesregierung 
erstellt vom Ministerium für Inneres und Sport 
 
Namens der Landesregierung beantworte ich die Kleine Anfrage wie folgt: 
 
Wie viele Polizeivollzugsbeamte der Laufbahngruppe 1, zweites Einstiegsamt 
werden voraussichtlich im Jahr 2014 zum Aufstieg in die Laufbahngruppe 2 
vom Ministerium für Inneres und Sport zugelassen? 
 
Unter Berücksichtigung der notwendigen Evaluation der einschlägigen Rechtsvor-
schriften sowie der infolge des Stellenabbaus eng begrenzten Aufstiegsplätze kön-
nen im Jahr 2014 keine Polizeivollzugsbeamtinnen und -beamte der Laufbahngrup-
pe 1, zweites Einstiegsamt zum Aufstieg in die Laufbahngruppe 2 zugelassen. 


